

Werk

Label: Preface

Jahr: 1876

PURL: https://resolver.sub.uni-goettingen.de/purl?129323659_0041 | log33

Kontakt/Contact

[Digizeitschriften e.V.](#)
SUB Göttingen
Platz der Göttinger Sieben 1
37073 Göttingen

✉ info@digizeitschriften.de

AVANT-PROPOS.

Nous avons lu à l'Académie, dans sa séance de mai 1843, un mémoire sur les magistrats romains de la Belgique, qui a été inséré dans le tome XVII de sa collection in-4°. Ce travail, rédigé au point de vue de notre histoire nationale, comprend non-seulement les légats propréteurs et les procureurs des provinces de la Gaule Belgique et de la Germanie inférieure confondus ensemble, avec la seule observation de l'ordre chronologique, mais encore les chefs de l'empire transalpin fondé par Postume au III^e siècle et dont la Belgique faisait partie, ainsi que les préfets du prétoire des Gaules depuis Constantin. La première partie, c'est-à-dire celle qui concerne les magistrats de ces deux provinces, est basée, pour la moitié, sur des inscriptions. Or, depuis trente-deux ans qu'elle a paru, il est venu au jour plusieurs monuments lapidaires révélant des noms nouveaux, et le texte de plusieurs

autres a été publié plus exactement. En outre, la science épigraphique a fait tant de progrès, que l'interprétation de quelques-unes des inscriptions citées a besoin d'être rectifiée. C'est uniquement cette partie, aujourd'hui trop arriérée, qui fait l'objet du mémoire que nous présentons à l'Académie. Cependant c'est moins la révision de notre premier travail que le même sujet traité à nouveau, cette fois au point de vue de l'histoire de l'empire romain.

